

Bericht

Kindergarten:

Ich habe mein Praktikum im Bereich der Kinderbetreuung in einem Niederösterreichischen **Landeskindergarten** im Bezirk Scheibbs absolviert.

Das Praktikum dauerte vier Wochen. In dieser Zeit habe ich sehr viel gelernt, zum Beispiel, dass die Kinder schon viel selbstständiger sind, als ich glaubte. Aber auch wie ich mit Kindern, die streiten, am besten umgehe und wie wir gemeinsam Konflikte lösen, konnte ich beobachten und lernen. Verständnis und neue Einsichten erlange ich in der Kommunikation mit den Kindern, beispielsweise indem ich die Kinder zu etwas motivieren konnte. Außerdem durfte ich die Kinder beim "Osterhasen-Basteln" unterstützen, nachdem die Kindergartenpädagoginnen mir gezeigt hatten, wie es geht.

Im Team wurde ich sehr gut aufgenommen und alle, sowohl Kinder als auch Betreuer/innen, waren sehr freundlich zu mir. Ich habe mich vom ersten Tag an sehr wohl gefühlt, da dort ein angenehmes Arbeitsklima herrscht.

Ich habe sehr schöne und lehrreiche Erfahrungen gemacht und würde auf jeden Fall wieder dort praktizieren.

